

---

**Mobilisation.** Les salariés du site de Sainte-Anne du ministère des Finances décident une grève mi-décembre.

---

## Bercy brade le patrimoine

Presse quotidienne régionale: la Marseillaise du 4/12/2009

■ Rassemblement hier matin, des agents du ministère des Finances basés sur le site de Sainte-Anne, dans le 8e arrondissement, à l'appel de l'intersyndicale CGT, Solidaires, FO. Un site que leur administration a décidé de mettre en vente pour la fin 2012.

On comptait 150 participants, soit plus d'un agent sur 2 travaillant sur le site. Il s'agissait d'une part de s'opposer aux suppressions massives d'emploi programmées par Bercy.

De s'opposer aussi à la décision de vendre le site. « *Histoire*

*de faire une fleur aux amis spéculateurs immobiliers* », explique Philippe Laget, secrétaire général du Snadgi 13 (impôts CGT). Un véritable cercle vicieux : vente pour cause d'un nombre moindre de salariés à accueillir. Et réduction des effectifs sur le site d'accueil, en l'occurrence la rue Borde, pour pouvoir y loger tout le monde. Dans la logique de la Révision générale des politiques publiques (RGPP) et de l'objectif gouvernemental de réduire de moitié le nombre de fonctionnaires.

Victimes de cet engrenage, les agents, et les usagers privés d'un service de proximité « *à dimension humaine où le temps d'attente est limité* ». Avec, la perspective de queues interminables aux heures de pointe rue Borde où, estime l'intersyndicale, « *il faudra accueillir jusqu'à 4 000 contribuables/jour* ».

Visiblement motivés, les participants au rassemblement et leurs trois syndicats ont décidé d'une journée de grève qui devrait intervenir le 14 ou le 17 décembre.

**CHRISTIAN CARRÈRE**